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El Consell de Formentera, a través de su presidente Jaume Ferrer, que también es miembro
del Consell d'Administració d'Autoritat Portuària, cree que "hay que hacer compatible la llegada
de cruceros turísticos en temporada baja con la protección de la posidonia", según ha
explicado.

  

En respuesta al comunicado de Autoritat Portuària de Balears en la que proponen que no
vayan más cruceros turísticos en el puerto de la Savina el presidente ha explicado que "se
están estudiando zonas alternativas para el fondeo de este tipo de barcos". "Una posibilidad
sería que fondeen cerca de la zona dos del puerto de la Savina, a unos 40 metros de
profundidad sobre fondo de arena, u otra que utilicen el sistema de posicionamiento dinámico
por radar que evita que tengan que echar el ancla". Ferrer ha explicado que "por Formentera la
posidonia oceánica es el bien más importante que tenemos y debemos proteger y preservarla".
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